

**ALEJANDRO SANZ
REPITE Y VENCE**

El gaditano vuelve a brillar un año después en el Carpena ante diez mil seguidores unidos en una sola voz **P20**



KEKO: «ESTAMOS DESEANDO DAR ESPECTÁCULO» P45



Yihadistas degüellan a un cura en Francia en el primer ataque a la iglesia en Europa

La policía abatió a los dos terroristas, que irrumpieron en plena misa en un pueblo de Normandía

El terrorismo yihadista traspasó ayer un nuevo umbral con el asesinato en plena misa del sacerdote Jacques Hamel, en una pequeña iglesia de Normandía. Se trata del primer acto terrorista del Estado Islámico contra la iglesia católica en occidente. Dos hombres, uno de los cuales estaba desde marzo en libertad con una pulsera electrónica, irrumpieron en el templo de una pequeña población próxima a Ruán donde se encontraban el sacerdote y cinco feligreses. Una monja, que pudo escapar y dar la voz de alerta, relató cómo el padre Hamel, de 85 años, había sido degollado por uno de los terroristas, que también intentaron hacerlo con una de las feligresas –que se encuentra en estado crítico– tras una especie de sermón en árabe mientras el otro filmaba el crimen. Tiradores de elite de la policía abatieron a los terroristas. **P32**



PEREGRINOS DE MÁLAGA A CRACOVIA

Unos 700 católicos de la diócesis participarán junto al Papa en la Jornada Mundial de la Juventud **P12 Y 42**

Un grupo de los malagueños participantes durante la visita al monasterio benedictino de Klasztor. :: SUR

El Rey insta a los partidos al «máximo esfuerzo»

El diputado canario Pedro Quevedo aseguró ayer tras reunirse con don Felipe que lo halló «muy preocupado», y reclamando el «máximo esfuerzo» a los partidos. **P28**

Los familiares directos serán los primeros en notar la rebaja en Sucesiones ya en agosto P24

El parque canino en San Rafael dejará de estar sobre la fosa común

Un «error técnico por un desfase topográfico» es la razón aducida por el Ayuntamiento para abrir un parque canino sobre una de las fosas comunes de represaliados del

franquismo en el antiguo cementerio de San Rafael. Tras la denuncia de la Asociación de la Memoria Histórica y la polémica generada, ayer, la Gerencia de Urbanismo acordó

desplazar el espacio para perros para evitar la afección al enterramiento, y vallar el cementerio, convertido en un descampado para expansión de los canes. **P2**

¿Qué pasa si aparece un fardo de hachís en la playa?. Una tentación que puede acabar en delito P6

Denuncian la muerte por infarto de un hombre tras esperar hora y media la ambulancia P3

Más del 80 por ciento de los malagueños dice haber visitado algún museo de la ciudad P40

